



EPORTE



#PolíticaExterior

INDIGO STAFF

# Critica decisión

**J**orge Romero, coordinador del grupo parlamentario del Partido Acción Nacional en la Cámara de Diputados, reprobó la determinación del presidente Andrés Manuel López Obrador por criticar que el Gobierno de Estados Unidos presuntamente no invitara a los líderes de Venezuela, Cuba y Nicaragua a la Cumbre de las Américas, que inicia hoy y culmina el próximo 10 de junio en Los Ángeles, California.

Tras una incertidumbre que se extendió al menos un mes sobre la participación o inasistencia del primer mandatario al evento y que se resolverá este lunes, el panista aseguró que "el bando correcto no es con las dictaduras latinoamericanas", sino con las familias mexicanas.

"Por ello debe asistir y construir para beneficio de México,

**El coordinador de los diputados del PAN en la Cámara baja lamentó que el Presidente de México haya descartado asistir a la Cumbre de las Américas si no se extendía invitación a todas las naciones del continente; hoy se define participación**

no a la defensa de dictadores latinoamericanos", expresó Romero.

En nombre de la bancada blanquiazul, Jorge Romero criticó que el Presidente "condicione" su asistencia a la Cumbre convocada bajo el lema "Cons-

truyendo un futuro sostenible, resiliente y equitativo".

"Es un error político exigirle al Gobierno de Estados Unidos la invitación de los dictadores de Cuba, Nicaragua y Venezuela y, sobre todo, el darle la espalda a millones de ciuda-

danos sometidos a gobiernos totalitarios.

"Nuestro país no puede estar del lado incorrecto de la historia, no podemos arropar a dictadores que atentan contra la vida y los derechos humanos de sus ciudadanos", precisó.

Mencionó que el jefe del Ejecutivo agrieta la relación bilateral con el país vecino, "que ya fue afectada por su reforma energética y ahora por apoyar regímenes dictatoriales latinoamericanos, acusados de violaciones a los derechos humanos y políticos".

Por lo anterior, aseguró que es necesario analizar las implicaciones de las malas decisiones del Gobierno y el alto costo que le pueden provocar al país.

**La Cumbre de las Américas se llevará a cabo del 6 al 10 de junio en Los Ángeles California, bajo el lema 'Construyendo un futuro sostenible, resiliente y equitativo'**

Cabe mencionar que el Presidente de la República dio a conocer que, de no asistir a la Cumbre, una delegación encabezada por el canciller Marcelo Ebrard lo representaría en Estados Unidos.